

	<p>Cayó 64% ingreso de fentanilo a Estados Unidos en cinco meses. Desde la llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia, el ingreso de fentanilo a EE.UU. se redujo 64.3%, según datos oficiales del gobierno estadounidense. Entre octubre de 2024 y febrero de 2025, la CBP reportó el decomiso de 564 libras de esta droga en los cruces fronterizos, cantidad que habría alcanzado para casi 500 millones de dosis.</p>
	<p>Chile, en pláticas con EU por el cobre. Chile realiza “diplomacia comercial” en EE.UU. ante posibles aranceles al cobre, su principal exportación, informó la ministra de Minería, Aurora Williams. La subsecretaria Claudia Sanhueza sostiene reuniones con el gobierno de Donald Trump y actores del sector.</p>
	<p>Claudia Sheinbaum prioriza agua para mexicanos. La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que el cumplimiento del Tratado de Agua de 1944 con EE.UU. dependerá de la disponibilidad del recurso en México, ya que no se puede afectar a agricultores ni comunidades del país. Señaló que se busca un acuerdo justo, basado en la cantidad real de agua disponible.</p>
	<p>INEA alfabetizó a 456 mil jóvenes y adultos en el país durante abril: Delgado. La alfabetización es clave para una sociedad más empática y solidaria, afirmó el secretario Mario Delgado. En la primera mitad de abril, el INEA logró alfabetizar a 456 mil 163 jóvenes y adultos en todo México.</p>
	<p>Mientras él sea presidente no habrá relación, revira la mandataria. México no reanudará relaciones con Ecuador mientras Daniel Noboa siga en la presidencia, afirmó Claudia Sheinbaum, al señalarlo como responsable de la invasión a la embajada mexicana, donde aún permanece detenido Jorge Glas.</p>